



voyages et culture

voyage privé «inspirations» vietnam & cambodge



Des vestiges du royaume cham aux temples d'Angkor

De la cité royale des Nguyen à Hué au centre du Vietnam, à la capitale khmère d'Angkor au Cambodge, ce voyage vous emmènera sur un haut plateau sauvage : entre montagnes, lacs, forêts et cascades vivent ici de nombreux peuples montagnards qui ont conservé leurs multiples coutumes dans l'isolement. Mais si l'on remonte la roue du temps de près de 2'000 ans, cette région fut le territoire du royaume des Chams. D'innombrables sites aujourd'hui envahis par la jungle sont les témoins muets d'une culture primitive qui mélangea les éléments de la Chine et de l'Inde, du bouddhisme et de l'hindouisme avec les coutumes locales pour en faire une singularité propre. Entre les hauts lieux culturels et historiques que sont Hué et Angkor, vous découvrirez une terre à peine explorée avec des trésors culturels cachés, une nature luxuriante et une vie rurale simple, loin des grands flux touristiques d'Asie du Sud-Est.

Prix indicatifs par personne en CHF	Hôtels de catégorie moyenne	Hôtels de catégorie supérieure quand possible
Dès 2 participants	4'240	4'960
Dès 6 participants	2'470	3'100
Prestations	<ul style="list-style-type: none"> - Transferts et transports en voiture ou minibus privé avec chauffeur - Logement en chambre double avec petit déjeuner - 13 déjeuners - Guides locaux - Programme de visites avec entrées aux sites - Documentation de voyage 	
Remarques	Prix août 2024. Non inclus : visas, vols internationaux, dîners, supplément haute saison. Intéressé par un autre itinéraire ? Nous vous conseillons volontiers pour la réalisation de votre projet de voyage personnalisé.	



Itinéraire

- J. 1 : Arrivée à Hué
- J. 2 : Hué
- J. 3 : Hué 🚗 Hoi An
- J. 4 : Hoi An
- J. 5 : Hoi An 🚗 Kon Tum
- J. 6 : Kon Tum
- J. 7 : Kon Tum 🚗 Banlung
- J. 8 : Banlung
- J. 9 : Banlung 🚗 Preah Vihear
- J. 10 : Preah Vihear 🚗 Koh Ker
- J. 11 : Koh Ker 🚗 Siem Reap
- J. 12-14 : Siem Reap
- J. 15 : Départ de Siem Reap

15 jours / 14 nuits
Dates à choix

VOYAGES ET CULTURE CVC SA

Rue de Bourg 10 - 1003 Lausanne - Tél. 021 312 37 41
 info@voyages-et-culture.ch - www.voyages-et-culture.ch

DES VESTIGES DU ROYAUME CHAM AUX TEMPLES D'ANGKOR

Programme

Jour 1	Arrivée à Hué. Transfert à l'hôtel, 2 nuits	Hôtel 3* ou 4*
Jours 1-2	Située à mi-chemin entre Hanoï et Saïgon, Hué était la capitale impériale des Nguyen, la dernière dynastie dans l'histoire du Vietnam dont le règne (1802-1945) s'étendait sur l'ensemble du territoire actuel depuis la frontière avec le Yunnan jusqu'au golfe de Siam. De même que la Cité interdite de Pékin dont elle est inspirée, la cité impériale des Nguyen constituait le centre géographique, politique, culturel et spirituel du pays. Après la visite de cet univers magique composé d'une alternance très harmonieuse de pavillons et de cours intérieures et qu'une enceinte d'épaisses murailles, des remparts munis de tours de garde et de douves infranchissables séparait jadis du commun des mortels, vous pourrez admirer les gracieuses pagodes, les musées, les mausolées impériaux, et, si l'histoire moderne vous passionne, faire une excursion jusqu'au fameux sentier Ho Chi Minh, qui passe à quelques kilomètres de la ville.	
Jour 3	Voiture Hué – Danang – Hoi An, 2 nuits	Hôtel 3* ou 4*
Jours 3-4	Vous atteindrez Hoi An après avoir franchi la montagne de Marbre, un ensemble de collines truffées de grottes naturelles ayant servi de sanctuaires sous les Chams. Cette ville a été, au XVII ^e siècle, le premier port ouvert aux Occidentaux (ainsi qu'aux missionnaires) et reste peut-être la mieux conservée et la plus pittoresque des anciennes cités du pays. Elle est maintenant classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. Vous y resterez deux jours, le temps d'aller en excursion dans la vallée de My Son, lieu saint comprenant au moins septante monuments religieux construits entre le IV ^e et le XIII ^e siècle.	
Jour 5	Voiture Hoi An – Kon Tum, 2 nuits	Auberge
Jours 5-6	Kon Tum , situé dans la province de Gia Lai, est perché sur un vaste plateau fertile peuplé des groupes ethniques Gia-rai et Rha-de. Le beau lac volcanique de T'nung, niché dans la forêt, mérite le détour. Les forêts, qui couvrent une grande partie du plateau, produisent du bois de construction. On y cultive des plantes médicinales, des épices, du café, du thé et du riz, tandis que sur les alpages paissent des milliers de têtes de bétail.	
Jour 7	Voiture Kon Tum – Banlung (passage des frontières), 2 nuits	Hôtel 3*
Jour 8	Située au nord-est du Cambodge, la magnifique province de Ratanakiri se trouve sur un haut plateau et compte peu d'habitants, surtout des montagnards. Son paysage, formé de forêts denses, de rivières et de cascades, a de quoi surprendre ceux qui s'imaginent le Cambodge constitué essentiellement de plaines et de collines arrondies. Il existe aussi des grottes et des lacs d'origine volcaniques, quelques gisements de pierres précieuses et toutes sortes d'oiseaux colorés. Sa situation en retrait des grands axes et des circuits touristiques a préservé la région des conflits au cours des dernières années, et aujourd'hui rares sont les visiteurs qui choisissent de s'y rendre. Depuis Banlung , la capitale de cette province où vous logerez, il vous sera possible de rayonner dans les environs à la découverte de magnifiques sites naturels.	
Jour 9	Voiture Banlung – Preah Vihear, 1 nuit	Hôtel 3*
	Le temple de Preah Vihear est situé sur une crête de la chaîne des Dangrek qui marque, au nord du Cambodge, la frontière avec la Thaïlande. Le sanctuaire était, au XI ^e siècle, au cœur de la région nord de l'empire khmer, alors en pleine expansion. Les pèlerins qui s'y rendaient empruntaient autrefois un escalier de plus de 2000 marches. Une route qui serpente sur des pentes escarpées mène aujourd'hui au sommet où la composition du monument s'étend sur près de neuf cents mètres. De longues chaussées dallées traversent ses différentes enceintes dont les pavillons d'entrée sont précieusement ornés et mènent à la résidence du dieu, située au bord de l'à-pic. On apprécie les formes aériennes de l'architecture et l'iconographie parfois singulière de ce sanctuaire provincial et aussi la vue panoramique sur les deux pays frontaliers.	
Jour 10	Voiture Preah Vihear – Koh Ker, 1 nuit	Auberge
	Koh Ker , capitale du royaume au milieu du X ^e siècle, comprend plus de 80 monuments. À l'entrée du Prasat Thom, devenu temple royal et centre du monde, une étonnante succession de vestiges, sanctuaires, galeries et pavillons, confèrent aux lieux charme et mystère. À l'intérieur, s'élèvent une multitude de petits édicules dont les parties supérieures se sont effondrées. À l'autre extrémité, isolée dans une cour murée, s'élève une pyramide colossale qui semble avoir été construite pour l'éternité. Comme pour mieux affirmer la légitimité du nouveau roi dont l'œuvre éphémère est aujourd'hui dispersée dans une forêt claire. À son sommet, des lions en atlante portent une tour imaginaire où devait résider un linga gigantesque, symbole du dieu Shiva, garant de la félicité du peuple khmer. Le site n'a pas encore révélé tous ses secrets. La tombe dite de "l'éléphant blanc" fait l'objet de recherches archéologiques prometteuses.	
Jour 11	Voiture Koh Ker – Beng Mealea – Siem Reap (Angkor), 4 nuits	Hôtel 3* ou 4*
Jours 11-14	Le temple de Beng Mealea a gardé les stigmates de sa longue insertion dans la jungle qui occupe encore le monument. Ses édifices, partiellement effondrés, forment un mystérieux labyrinthe traversé par les passerelles en bois construites pour les besoins du film de Jean-Jacques Annaud "Deux Frères". Ce fil d'Ariane apporte un brin d'aventure et fait de la visite du sanctuaire un enchantement. Par ailleurs ses murs fissurés et ses tours décapitées révèlent les techniques de construction appliquées par les bâtisseurs, où l'on prend conscience de la qualité de l'œuvre et de l'ampleur de la tâche tout en devisant de l'histoire obscure du monument. Siem Reap est le point de départ pour la visite du site qui constituera peut-être un des moments les plus émouvants de votre voyage : Angkor, l'ancienne capitale du puissant empire des Khmers, dont la grandeur et la majesté n'ont rien à envier aux autres villes éternelles et dont vous découvrirez successivement les différentes composantes. D'abord la cité royale aux dimensions colossales d'Angkor Thom, fondée à la fin du XII ^e siècle par Jayavarman VII, puis le mystérieux Bayon, montagne artificielle qui était le temple privé du souverain, et enfin Angkor Wat, qui est peut-être le plus grand monument religieux jamais construit. Dédié à Vishnu, le dieu hindou dont le roi Suryavarman II, son fondateur, était considéré comme l'incarnation, Angkor Wat est beaucoup plus qu'un simple monument de pierre : représentation allégorique du monde, pivot de l'univers, il s'agit bel et bien, pour reprendre les termes d'un missionnaire français qui ne l'avait pourtant connu que par ouï-dire, d'un "ouvrage des anges et non pas des hommes".	
Jour 15	Transfert à l'aéroport. Fin des services.	

Remarques : les descriptifs des villes ne constituent pas un programme de visites. Modifications sous réserve.